

**Steigen Sie jetzt um auf
erneuerbar!**

Das neue Glarner Energiegesetz verbietet
den Ersatz von fossilen Heizungen!

Wer sind wir?

Gemeinnütziger Verein mit dem Ziel, die energetische Selbstversorgung im Kanton Glarus und der Linthebene zu erhöhen.

- Versorgungssicherheit
- Arbeitsplätze
- Preisstabilität

Seit mehr als 10 Jahren aktiv, Mitgliederbeitrag Fr. 30 pro Jahr 😊

Ziel für heute: Neutrale Informationen zum Heizungsersatz

Was hat die Landsgemeinde bezüglich Heizungen beschlossen?

Bei Neubauten oder Austausch von Heizungen muss ein *Wärmeerzeuger* eingesetzt werden, welcher keine CO₂-Emissionen verursacht oder das Gebäude muss an ein Fernwärmenetz angeschlossen werden.

- > Verordnung wird derzeit erarbeitet
- > Inkraftsetzung des Gesetzes vermutlich etwa Mitte 2022
- > Klares Zeichen für erneuerbare Energien, Vorsicht bei mittel- oder langfristiger Option „Biogas“ oder „Synthesegase“

Programm

Begrüssung

Prof. Jürg Rohrer, Präsident der Energieallianz Linth

Vortrag

Ruedi Giezendanner, dipl. Architekt und Energieberater (GEAK-plus Experte)

- Übersicht der verfügbaren einheimischen, erneuerbaren Heizsysteme
 - Wärmepumpe - Fernwärme
 - Holz - Solarthermie
 - Ökologische und wirtschaftliche Überlegungen bei einem Wechsel
 - Förderprogramme von Bund und Kanton
-

Fragerunde

Persönliche Gespräche

mit den Energieberatern und zertifizierten Impulsberatern vor Ort
